

How long must my child stay home when they are sick?



Communicable Disease

If you suspect your child has a disease that may spread to others:

- keep your child at home and away from others
- contact your family doctor for a diagnosis

Your doctor will advise you about care and treatment when a communicable disease is diagnosed.

Illness	Instructions
Chicken pox	Until well enough to participate in all activities regardless of state of rash.
Diarrhea/Vomiting	Until symptom free for 48 hours.
Impetigo	Until antibiotic treatment is prescribed and taken for at least 24 hours.
Measles	For at least four days after rash begins.
Mumps	For at least five days after the swollen glands first appear.
Pink eye	Until assessed by a doctor (if no antibiotic prescribed). If the doctor prescribes an antibiotic, your child must stay home until the prescribed antibiotic is taken for at least 24 hours.
Ring worm	Until treatment has started.
Rubella	Until at least seven days after rash first appears.
Scarlet fever	Until antibiotic treatment is prescribed and taken for at least 24 hours.
Strep throat	Until antibiotic treatment is prescribed and taken for at least 24 hours.
Whooping cough	Until antibiotic treatment is prescribed and taken for at least 5 days.

R: 01/2024

Combien de temps mon enfant doit-il demeurer à domicile lorsqu'il est malade?

Maladie transmissible

Si vous soupçonnez que votre enfant est atteint d'une maladie transmissible :

- Gardez-le à la maison et à l'écart des autres.
- Consultez votre médecin de famille afin d'obtenir un diagnostic.

Votre médecin vous indiquera les soins et le traitement appropriés si une maladie transmissible est diagnostiquée.



Maladie	Consignes
Varicelle	Il faut attendre qu'il se sente assez bien pour participer à toutes les activités, peu importe l'état de l'éruption cutanée.
Diarrhée ou vomissements	Il faut attendre 48 heures après la fin des symptômes.
Impétigo	Il faut attendre qu'il ait pris l'antibiotique prescrit pendant au moins 24 heures.
Rougeole	Il faut attendre au moins quatre jours après le début de l'éruption cutanée.
Oreillons	Il faut attendre au moins cinq jours après que les glandes ont commencé à enfler.
Conjonctivite aiguë contagieuse	Il faut attendre qu'un médecin ait évalué son cas (si aucun antibiotique n'a été prescrit). Si le médecin lui prescrit un antibiotique, votre enfant doit demeurer à domicile jusqu'à ce qu'il l'ait pris pendant au moins 24 heures.
Teigne	Il faut attendre que le traitement ait commencé.
Rubéole	Il faut attendre au moins sept jours après le début de l'éruption cutanée.
Scarlatine	Il faut attendre qu'il ait pris l'antibiotique prescrit pendant au moins 24 heures.
Angine à streptocoques	Il faut attendre qu'il ait pris l'antibiotique prescrit pendant au moins 24 heures.
Coqueluche	Il faut attendre qu'il ait pris l'antibiotique prescrit pendant au moins cinq jours.

R: 01/2024